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Aufgrund der Corona-Krise durfte die 21. Generalversammlung leider nicht wie gewohnt 
abgehalten werden! Deshalb wurde mit der Einladung eine, vom Präsidenten, Hermann 
Inglin, schriftlich abgefasste Version verschickt. 

 
1. Begrüssung 

Geschätzte Genossenschafterinnen, geschätzte Genossenschafter. 
Ich begrüsse Sie recht herzlich zur 21. Generalversammlung der Seilbahngenossenschaft Urnerboden 
– Fisetengrat bei Ihnen im Wohnzimmer. 
 

2. Wahl der Stimmenzähler 

Entfällt. 
 

3. Protokoll der 20. GV vom 8. Juni 2019 

Es sind keine Anfragen eingegangen. Der Vorstand hat an der Sitzung vom 4. Juli 2019 das Protokoll 
genehmigt. Vielen Dank an die Aktuarin Brigitte Herger. 
 

4. Jahresbericht des Präsidenten   

Bitte entschuldigen Sie, dass der diesjährige Jahresbericht etwas kürzer ist. 
Alle Jahre zuvor durfte ich mit Freude bekanntgeben, dass es wieder ein sehr gutes Jahr war und 
dass wir keine Unfälle hatten. Das letzte Jahr war wirtschaftlich das beste Jahr seit wir die Seilbahn 
betreiben, aber wir hatten einen Unfall. Am 10. Dezember stürzte Otto Walker mit dem Pistenfahr-
zeug ab. Auf einer Eisplatte unter dem Schnee rutschte das Fahrzeug seitlich ab und überschlug 
sich. Zum Glück blieb Otto unverletzt, dafür erlitt das Fahrzeug Totalschaden. 
An den fünf Sitzungen gab jeder Ressortleiter seine Arbeit bekannt. 
 



- Seilbahnbetrieb (Otto Walker, Betriebsleiter) 

Im vergangenen Jahr hatten wir weniger Reparaturen. Die Unterhaltsarbeiten und Kontrollen wur-
den pflichtbewusst ausgeführt und auch protokolliert. Auch die IKSS (Interkantonales Konkordat für 
Seilbahnen und Skilifte) macht ihre Kontrollen. Wir erhielten einen guten Bericht. Zum Glück hatten 
wir bei der Bahn keine Unfälle und der Betrieb verlief reibungslos. An schönen Tag, ob Sommer oder 
Winter, ist die Bahn zu klein und es gibt Stau. Einen Blick in die Zukunft: Die Bahn wird zwanzig 
Jahre alt. Alterungen und Auflagen werden uns umgehend beschäftigen. 
  

- Verwaltung / Kassa (Hanspeter Toggenburger) 

Von ihm bekommen wir die neusten Zahlen betreffend Einnahmen, Personalkosten, Ausgaben. 
 

- Statistik (Beat Gisler) 

Im 2019 fuhren 25’395 Personen, bei 6829 Fahrten, mit der Bahn. Das sind 118 Personen mehr als im 
Vorjahr. Im Winter 2018/19 waren 5’437 mit dem Schlitten unterwegs. Der beste Monat im Winter 
war der Februar mit 2’996 und im Sommer war es der August mit 4918 Personen. Seit Beginn fuhren 
361'335 Personen mit der Bahn. 
 

- Werbung (Fredy Degen) 

Sein Einsatz war jeweils zur richtigen Zeit die Sommer- oder Winterwerbung bereitzustellen. 
Ich möchte es nicht unterlassen, meinem Vorstand, Brigitte Herger (Aktuarin), Hanspeter Toggen-
burger (Verwalter / Kassier), Beat Gisler (Tageskassier) und Otto Walker (Betriebsleiter) für die gute 
Zusammenarbeit recht herzlich zu danken. Auch einen herzlichen Dank an die Seilbahnwarte: Mary 
Walker, Hansheiri Stüssi, Ferdy Degen, Gusti Müller und Peter Epp. 
Aber auch euch, geschätzte GenossenschafterInnen, für eure Treue und finanzielle Unterstützung. 
Als kleines Geschenk erhalten sie wiederum einen Gutschein, einlösbar bis GV 2021. 
 

5. Kassen- und Revisorenbericht 

Mit den Unterlagen haben Sie auch die Jahresrechnung mit Abschluss 31.12.2019 erhalten. Es sind 
keine grösseren Abweichungen vorhanden. Haben Sie Fragen? Hanspeter Toggenburger (Natel 079 
338 00 82) oder Hermann Inglin (055 240 70 64) geben gerne Auskunft.                                                                                                                                                                 
Auch der Revisionsbericht der BLZ Revisions AG liegt bei. Bitte lesen Sie auch diesen Bericht.  
 

6. Wahlen  

Dieses Jahr ist auch wieder ein Wahljahr. Es muss der Vorstand, der Präsident und die Revisionsstel-
le gewählt, resp. bestätigt werden. Im Vorstand gibt es eine Änderung: Ferdy Degen hat seine De-
mission bekannt gegeben. 
. Als Nachfolgerin schlagen wir mit grosser Freude zur Wahl vor: 
 
Frau Bernadette Müller-Gisler, Betschwanden 
 
Vom restlichen Vorstand habe ich keine Rücktritte erhalten. Darum schlage ich folgende Personen 
zur Wiederwahl vor: 
 

- Beat Gisler (Vize, Tageskassier, Statistik) 

- Brigitte Herger, (Aktuarin) 

- Hanspeter Toggenburger (Verwaltung/Kassier) 

- Otto Walker (Betriebsleiter) 

Da der Vizepräsident nicht bei mir sitzt, bleibt mir nichts anderes übrig, als mich selber zur Wie-
derwahl zur Verfügung zu stellen, was ich sehr gerne mache:  
 

- Hermann Inglin (Präsident) 

Gleichzeitig müssen wir auch die Revisionsstelle wieder bestätigen. Der Vorstand schlägt Ihnen die 
  

- BLZ REVISIONS AG, Glarus 



zur Wiederwahl vor. 
 
An der Vorstands-Sitzung vom 25. Juni 2020 wurden die Abstimmungen ausgewertet: 
 

Eingegangene Stimmzettel    314 
 
Ungültig           6 ohne Namen und Adresse 
 
Gültig       308 
 
Jahresbericht des Präsidenten  306 ja  1 nein  1 Enthaltung 
Kassen- und  Rev. Bericht   307 ja  1 nein  
Wahl Bernadette Müller   306 ja  1 nein  1 Enthaltung 
Wahl Vorstand in globo   307 ja  1 nein  
Wahl Präsident Hermann Inglin  306 ja  1 nein  1 Enthaltung 
Wahl Revisions-Stelle   307 ja  1 nein 

 
 

7. Mutationen, juristische und natürliche Personen 

Am 31. Dezember 2019 sind 36 juristische und 827 natürliche Personen als Genossenschafter einge-
tragen. Bitte melden Sie uns Adressänderungen sowie Todesfälle. 
 

8. Anträge   Es sind keine Anträge eingegangen. 

 

9. Verschiedenes 

Ich möchte Ferdy Degen nicht einfach gehen lassen. Er war seit der Gründung dabei. Mit seiner ruhi-
gen Art erledigte er seine Arbeit. Am Anfang war er Beisitzer und ab 2009 übernahm er das Ressort 
Werbung. Ferdy, vielen Dank. Das Geschenk übergeben wir dir später. Er wird uns weiterhin als 
Seilbahnwart erhalten bleiben. 
  
Nächste GV: Samstag, 12. Juni 2021 (hoffentlich wieder auf dem Urnerboden) 
 
Ich wünsche allen, bei einem Besuch auf dem Urnerboden, eine schöne Zeit. 
Bliebed gsund. 
 
Rüti, (Homeoffice) 30. April 2020 
Hermann Inglin, Präsident 

 
 
Dies die Worte des Präsidenten, Hermann Inglin, die ich als Protokoll der 21. GV mehr oder weniger 
übernommen habe. 
 

   
               Die Aktuarin: 
        Brigitte Herger 


